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保護者の皆様による学校評価の結果
昨年末に保護者の皆様にご提出いただいた学校評価について集計をご報告いたします。お忙

しい中、Ｗｅｂでの回答が可能になったこともあってか７６．６％（昨年度より６．６％増）
の回答がありました。頂いた貴重なご意見は、今後の学校運営に反映させていただきます。
ご協力ありがとうございました。

４～そう思う ２～やや不十分
３～少しそう思う １～不十分

※青字は昨年度より数値が上がった評価、赤字は数値が下がった評価

№ 評 価 項 目（数値は％です） ４ ３ ２ １

１
環境に関する取組や、学習環境整備充実が図られてき

３０．３ ５５．６ １３．４ ０．７
ている。

２
個に応じたきめ細かな指導など、授業は工夫され分か

３１．０ ５４．２ １２．７ ２．1
りやすいものとなっている。

３
基礎･基本の確実な定着及び表現力が身に付く指導に

３６．６ ５１．４ １０．６ １．４
努めている。

４
基本的な生活習慣や集団生活の決まりを身に付けてい

４７．６ ４４．１ ６．３ ２．１
る。

５
道徳の時間やボランティア・読書活動などを通して豊

３３．１ ５５．６ ９．２ ２．１
かな心を育んできている。

６
学校は、子どもの悩みや心の問題を気軽に相談できる

２１．０ ４７．６ ２３．１ ８．４
場となっている。

７ 体力や運動能力の向上に向けた指導が適切に行われて ２５．２ ５８．０ １５．４ １．４
いる。

８ 保健指導や食育指導を通して、健康（命）を大切にし ２５．９ ６２．２ １０．５ １．４
ようする意識を高めている。

９ 安全･安心に配慮した指導が適切に行われている。 ３８．５ ５３．８ ４．９ ２．８

１
学校施設整備の安全が図られている。 ２２．４ ６４．３ ９．１ ４．２

０
１ ＰＴＡ活動およびＰＴＡ会員によるボランティア活動と

２１．８ ５９．２ １７．６ １．４
１ して、安全･安心や学習支援の取組が十分できている。
１ 学校と保護者、地域が連携し、子どもの健やかな成長

３７．８ ５３．１ ７．７ １．４
２ を見守る関係ができている。
1 学校の教育目標・方針等子どもの活動の様子を、参観

３９．９ ４５．５ ９．８ ４．９
３ 日や各種通信等でわかりやすく家庭や地域へ伝えている。
1
保護者からの相談や要望に適切に対応している。 ３３．６ ５２．４ １０．５ ３．５

４
１
学校からの文書や通信は丁寧に読んでいる。 ４２．０ ４９．０ ９．１ ０．０

５
1 授業参観や各種学校行事等、ＰＴＡ活動はできるだけ

４６．９ ４３．４ ９．１ ０．７
６ 出席するようにしている。
１ 挨拶をはじめ正しい生活習慣（朝食や睡眠時間の確保）４８．３ ４２．７ ９．１ ０．０
７ の基本的なしつけができている。
1 学年に応じて一定の時間（学年×１０分）の家庭学習

１７．５ ５１．０ ３０．８ ０．７
８ や読書に取り組んでいる。
１ お子さんがゲーム・タブレット・スマートフォンを扱 ４２．７ ３７．１ １８．２ ２．１
９ う場合、ルールや操作時間を決めている。(新項目)
お子さんの気になる言動はありませんか。（学校での ９０．９ ０．０ ０．０ ９．１
生活について、いじめ等） ない ある
※黄色の項目は、４・３の合計が昨年の数値より上がった項目
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学校に関わる１４項目中１３項目で、４・３の肯定的な回答の割合が８０％を超えました。新型コ
ロナウイルス感染症予防の取組で授業や行事が制限され、例年通りの活動ができない中、学校が創意
工夫しながら子どもに向き合い、今できることに取り組んでいる姿勢が評価されていると捉えること
ができます。ただ、昨年と比べると４と回答した割合が減少し、３・２の割合が増加しています。新
型コロナの関係で参観日や行事等の中止、学校からの発信不足のため、学校の取組の様子がなかなか
伝わらずよく分からない、と感じている方々も多いのではないかと推察されます。また、「学校は、
子どもが悩みや心の問題を気軽に相談できる場になっている」については、依然２・１の割合が高く、
課題と言えます。学校全体で児童の問題解決に取り組むことや、学校は安心して相談できる場が多数
存在することなどを広く周知し改善を図っていきたいと思います。新型コロナウイルス感染症による
制限はありますが、情報発信するとともに家庭や地域の意見を受け止め、連携する中で、子どもたち
の生活環境や学習環境、教育活動の充実を図り、よりよい西小学校となるよう取り組んでいきたいと
と思います。

記述でお答えいただいた意見（学校全体に関わる内容）
記 述 内 容

・教育方針ではありませんが、今回のコロナ対策も含め、学校行事等、変更もやむを得
ないことは承知の上で、もう少し迅速な対応や連絡の必要性を感じます。運動会につ
いても他校より発信が遅く、もう少し早い連絡なら参観できた声も聞こえました。コ
ロナに関しても消毒云々は市のホームページで確認したものの、学校からの様子はわ
からない為、当の子供が登校する際には安心出来るような声掛けが出来ませんでした。
メール配信等、もっと活用して頂きたいです。

・他校に比べ連絡体制が遅いと親の間でも問題視されています。
・学校設備について夏場の教室内の気温が気になります。帯広は、夏場の気温が高いの
でエアコンの設置をして欲しいと思います。

・毎日楽しそうに学校に通っているので嬉しく思っています。今年は色々、決まりが変わり
子どもたちも先生たちも大変だと思います。いつもありがとうございます。

・尽力頂いているのが伝わります。コロナで大変なときですが、出来ることを少しでも
子どもたちに経験させてあげられる教育を続けて頂ければ嬉しいです。

・今年は色々な行事が中止になり、小学校生活最後の年に可哀想だなと思いますが、先
生たちも大変だと思います。いつも感謝しております。

・安心して学校に行かせることができています。いつもありがとうございます。
・生徒一人一人向き合ってくれている印象です。

以上のように様々な貴重なご意見をいただきました。
・「情報発信・連絡」については、学校行事の実施にあたり、感染状況を見据えつつ感染防止
に配慮し様々な角度から慎重に検討したため決定や連絡が遅くなり、ご迷惑をお掛けした
のではないかと推察します。感染状況にもよりますが、今後はできる限り早めの連絡・情
報発信を心がけていきたいと思います。ご理解をお願いいたします。

・「夏場の学校設備」に関しては、今年度保健室にエアコンが設置されました。また、各教室
には扇風機や網戸の設置を行い、今後、廊下や特別教室の網戸設置や扇風機等の対策を行
っていく予定です。水分補給も含めて熱中症対策には万全を期していきたいと思います。
また、他にも数多くの叱咤激励のお言葉をいただきました。職員一同心から感謝申し上げ

ます。上記以外の点につきましても、すぐに対応・改善できる事項については取り組ませて
いただきました。また、改善を図らなければならない事項も、解決策を検討し取り組んでい
きたいと考えております。
今後も子どもたちのため、本校の教育活動にご理解とご支援、ご協力をお願いいたします。

参観日のお知らせ
今年度初の参観日が、２４日（水）・２５日（木） ２４(水) ２５(木) ２６(金)

・２６日（金）の３日間にわたり分散して行われま ２校時 ２・５年 ３・６年 １・４年
す。希望した日時をお間違えのないよう参観をお願 ３校時
いいたします。詳細は、時間割や通信をご覧ください。４校時 １・４年 ２・５年 ３・６年

５校時 ３・６年 １・４年 ２・５年
※手指消毒やマスク着用等の感染防止対策をお願 ひまわり
いします。

※発熱等体調不良の場合は参観を見合わせていただくようお願いします。
※参観の際はお互いの間隔に配慮いただくようお願いします。


